

Nouvelles du 21 mai 2024 (sélection DD)

1 – Gaza: L'Afrique du Sud remet le couvert devant la Cour Internationale de Justice. Israël doit répondre devant la plus haute juridiction de l'ONU aux allégations de l'Afrique du Sud selon lesquelles il aurait intensifié une campagne "génocidaire" avec son opération militaire à Rafah. Il est intéressant de constater le fait que **la défense des droits humains est désormais assurée par les États du Sud global qui se substituent à ceux de l'occident otanien**, étrangement muets face à un sionisme clairement génocidaire. Jusqu'où iront la perte de nos valeurs occidentales et la soumission de nos gouvernances UE au sionisme le plus extrême ?

<https://www.youtube.com/watch?v=yMbAHvo7oVY>

La Cour Pénale Internationale s'est, elle aussi, réveillée en s'intéressant particulièrement à Benjamin Netanyahu et Yoav Gallant et en déposant des requêtes aux fins de délivrance de mandats d'arrêt concernant la situation dans l'État de Palestine. Elle a entrepris cette action malgré les menaces proférées par douze sénateurs américains qui ne croient à la justice internationale et la soutiennent que lorsque ça les arrange.

<https://www.icc-cpi.int/fr/news/declaration-du-procureur-de-la-cpi-karim-aa-khan-kc-depot-de-requetes-aux-fins-de-delivrance>

Une vidéo de 6 minutes qu'il faut avoir vue et qui nous rappelle, très en détail, la propagation de la fausse rumeur des 40 bébés décapités. On y voit les principaux médias et certains des individus, politiques et journalistes, qui se sont fait les relais de cette fake news et qui ne se sont jamais excusés. Aurore Bergé, Meyer Habib, Joe Biden, David Pujadas, Eric Naulleau. Honte à ces charlatans de l'information qui ne vérifient pas leurs sources, qui prennent les téléspectateurs pour des cons et qui nous vendent des «salades» à longueur de journée. Grâce à eux, on connaît désormais le niveau de crédibilité des médias mainstream qui leur ont déroulé le tapis rouge pour tenter de justifier le génocide des gazaouis par des narratifs mensongers sur la journée du 7 octobre.

<https://www.youtube.com/watch?v=40iT4W52cis>

2 – Économie: Notre bon allié US agit, une fois de plus, pour ses intérêts et contre les nôtres sur la filière nucléaire. Ils le font sans la moindre vergogne, au vu et au su de la terre entière. Aucun problème pour eux, leurs principaux relais dans la politique française, Macron et Glusksmann, sont soumis et tenus. Ils appliqueront à la lettre les consignes du suzerain US. « **Atlantisme über Alles** ».

<https://www.youtube.com/watch?v=ALtVmKSCDZ8>

3 – Géorgie : une Nation sous tension : émission « L'échiquier mondial » présenté par Xavier Moreau.

<https://odysee.com/@EchiquierMondial:2/georg:a?src=embed>

Chacun aura compris que les tensions suscitées et entretenues en Géorgie, aux frontières de la Russie, avec la complicité active de la coalition occidentale USA-UE-OTAN sont liées à l'affaire ukrainienne et font partie du bras de fer planétaire entre l'OTAN et la Russie. L'OTAN cherche, depuis longtemps, à ouvrir un deuxième front en Géorgie, pour soulager le régime de Kiev. Sa manœuvre est tellement peu discrète qu'elle a toutes les chances d'échouer.

Salomé Zourabichvili, la franco-géorgienne Présidente de la Géorgie, promue à sa fonction en 2018 avec l'appui de l'occident otanien, aura beau s'agiter, son mandat arrivera à son terme en novembre 2024. Il n'est pas exclu qu'elle ait alors à rendre des comptes sur ses agissements actuels au profit d'intérêts étrangers. Envisager une position de repli en France pourrait être une bonne idée pour cette personne très engagée.

4 – Afrique : Après les pays du Sahel et la RDC, d'autres pays africains semblent vouloir s'émanciper de la tutelle «occidentale». Le nouveau président du Sénégal, Ousmane Sonko **remet aujourd'hui en cause la présence de bases militaires étrangères au Sénégal.**

Lors d'une conférence à Dakar, il a également souligné que la coopération devra prendre en compte **la souveraineté du Sénégal dans le domaine monétaire.**

<https://fr.sputniknews.africa/20240517/ousmane-sonko-remet-en-cause-la-presence-de-bases-militaires-etrangeres-au-senegal-1066591041.html>

Pour mes amis anglophones: <https://www.youtube.com/watch?v=RvC-d5To-WE>

Mais quelle mouche a donc piqué la gouvernance sénégalaise fraîchement élue ? Notre diplomatie aurait-elle commis une maladresse de plus qui justifierait cette «prise de distance» de la part d'un de nos plus fidèles alliés africains ? Cette quête de souveraineté et d'indépendance du Sénégal serait-elle liée à une conversion de sa gouvernance à la multipolarité prônée par la Chine et la Russie ?

5 – Ukraine : Des avancées des forces russes continuent d'être observées quotidiennement sur tous les fronts ouverts.

Constitutionnellement, le mandat du Président Ukrainien expire le 21 mai 2024. La suspension du processus électoral par la gouvernance en place au prétexte de la guerre pourrait bien ne pas avoir de limites. Ce maintien au pouvoir, envers et contre tout, de Zélenki, le rend désormais illégitime à négocier au nom de son pays.

6 – Élections Européennes :

Le général (2S) Henri ROURE, numéro 3 sur la liste de l'UPR de François Asselineau intervient sur TV Liberté. Il nous explique ce que nos médias mainstream préfèrent délibérément ignorer en application du principe: **«Ce qui n'est pas traité dans les médias grand public n'existe pas».**

<https://www.youtube.com/watch?v=6F7IcgY7vWY>

TVLibertés représente la première chaîne audiovisuelle alternative de France. Autonome et indépendante des partis, des oligarques comme de l'État, TVLibertés fait un travail salutaire et apporte une information exemplaire et vérifiée, libérée du filtre du politiquement correct imposé par nos médias grand public agissant «en meute».

6 – Humour : Les médias font de «la Formation» et non de «L'information» (vidéo d'une minute)

<https://www.youtube.com/watch?v=8ExYGigmBd4>

A chacun de se forger son opinion, bien sûr.